

04.05.2021

Liebe Eltern,

die Änderungen des Infektionsschutzgesetzes (sogenannte Notbremse des Bundes) haben zur Folge, dass diese abhängig von den Infektionszahlen im jeweiligen Landkreis auch Auswirkungen auf die Gestaltung des Unterrichts haben.

Im Schreiben des Hessischen Kultusministers vom 23.04.2021 war angekündigt, dass ab dem 06.05.2021 auch endlich die Jahrgänge 7-10 wieder in den Präsenzunterricht kommen dürfen, wenn die Sieben-Tage-Inzidenz mindestens fünf Tage in Folge zwischen 100 und 165 liegt.

Dies war bis Sonntag der Fall, weshalb wir erst mal davon ausgegangen sind, dass es ab dem 06.05.2021 auch für die Jahrgänge 7 – 10 wieder losgehen kann.

Leider haben sich aber in den letzten Tagen die Infektionszahlen nach oben entwickelt, sodass seit gestern (03.05.) im Odenwald die Sieben-Tage-Inzidenz über 165 beträgt.

Laut Information des Gesundheitsamtes und des Schuldezernenten des Odenwaldkreises wird dies auch am Mittwoch (und damit drei Tage in Folge) so sein.

Das bedeutet, dass dann ab dem übernächsten Tag leider wieder alle Klassen in den Distanzunterricht gehen müssen.

Das ergibt folgende Auswirkungen auf den Schulbetrieb:

Die **Klassen 5 und 6** gehen **ab dem 07.05.** wieder in den **Distanzunterricht**.

Die **Klassen 7 - 10** (außer Abschlussklassen) bleiben **weiterhin im Distanzunterricht**.

Am 06.05. findet für sie kein Unterricht vor Ort statt!

Für die **Abschlussklassen** wird Unterricht nach dem Wechselmodell stattfinden.

Eine **Notbetreuung für die Klassen 5 und 6** ist in **dringenden Fällen** weiterhin möglich.

Es ist sehr schade, dass es die Infektionszahlen erneut nicht zulassen, dass auch die Jahrgänge 7-10 wieder in die Schule kommen dürfen und wir hoffen sehr, dass die Inzidenzen bald wieder nach unten gehen werden, damit alle Jahrgänge in den Präsenzunterricht kommen können.

Halten Sie alle bestmöglich durch und bleiben Sie zuversichtlich!

Herzliche Grüße

gez. Natalie Bristoyannis, Schulleiterin